

Le très célèbre économiste camerounais pense que Paul Biya s'est moqué de la mémoire des jeunes élèves massacrés dernièrement à Kumba.

Le Président de la République, Paul Biya, a pris part aux cérémonies des obsèques de sa grande sœur, veuve Bidjang, née Régine Ngonda, décédée le 31 octobre dernier des suites de maladie à l'âge de 102 ans.

Après l'hôpital général de Yaoundé, le 12 novembre, où il a pris part à la cérémonie de mise en bière de sa sœur aînée, Paul Biya s'est par la suite rendu à Mvomeka'a pour la messe solennelle d'inhumation, avant l'enterrement dans la strict intimité familial vers 14h.

Mais l'économiste Célestin Monga, lui, ne comprend pas trop cette logique de deux poids deux mesures. Comment Paul Biya peut prendre part aux obsèques d'une Matriarche, alors qu'il a ignoré ceux des enfants tués récemment dans une école à Kumba.

«Des enfants sont exécutés dans une école misérable. Des femmes sont assassinées par Boko Haram. Le "Président" sourd et muet est aux abonnés absents. Mais il apparaît aux obsèques d'une brave dame de 102 ans dont la longue vie devrait plutôt être célébrée», s'offusque l'ancien vice-président de la Banque Africaine de Développement (BAD).